

# Aktuell

## **Herzliche Gratulation**

Heute kann Alt-Gemeinderat Armin Frei bei bester Gesundheit im Kreise seiner Lieben den 80. Geburtstag feiern. Armin Frei war von 1969 bis 1990 als Gemeinderat tätig und hat die Entwicklung von Baar mitgestaltet. Rat und Volk von alt fry Baar gratulieren dem Jubilar zu seinem Geburtstag, verbunden mit den besten Wünschen für die Zukunft.

## **Personelles**

Am 1. Februar 2015 beginnen zwei Personen ihre Arbeit bei der Einwohnergemeinde Baar:

Franz Blättler, Hergiswil, tritt die Stelle als Leiter Tiefbau in der Abteilung Planung / Bau an. Er übernimmt die Nachfolge von Toni Schmid, der per Ende März in vorzeitige Pension gehen wird. Franz Blättler hat sich als Bauingenieur HTL in Projektmanagement und als Wirtschaftsingenieur weitergebildet. Er bringt breite Berufserfahrung im Bereich Tiefbau mit.

Niccolo Bigliotti, Baar, wird als Anlagenwart im Hallen- und Freibad Lättich arbeiten. Nach seiner Berufslehre als Maler hat er langjährige Berufserfahrung als Kundenmaler gesammelt.

Wir heissen Franz Blättler und Niccolo Bigliotti herzlich willkommen und wünschen ihnen einen guten Start und viel Freude bei ihren neuen Tätigkeiten.

Zwei Personen verlassen Ende Januar 2015 die Einwohnergemeinde Baar:

Oswald Küng, Sozialarbeiter im gemeindlichen Sozialdienst, nimmt als zukünftiger Leiter des Sozialdienstes der Gemeinde Cham eine neue Herausforderung an. Oswald Küng arbeitete nach seinem Studium 10 Jahre bei der Einwohnergemeinde Baar.

Enya Landtwing, ehemalige Lernende Kauffrau, hat nach ihrer Lehre die Gelegenheit genutzt, noch einige Monate Berufserfahrung bei der Einwohnergemeinde Baar zu sammeln.

Oswald Küng und Enya Landtwing danken wir für ihren Einsatz und wünschen ihnen alles Gute für ihre berufliche wie auch private Zukunft.

### **Kommissionen für die Amtsperiode 2015/2018**

In der Gemeinde gibt es gemäss Gemeindeordnung verschiedene Kommissionen. Die politischen Kommissionen und die Fachkommissionen werden durch den Gemeinderat gewählt. An seiner Sitzung vom 7. Januar 2015 hat der Gemeinderat die Kommissionen für die Amtsperiode 2015/2018 bestellt. Die aktuellen Kommissionslisten sind unter [www.baar.ch](http://www.baar.ch) einsehbar. Die gewählten Kommissionsmitglieder haben in der letzten Woche die Wahlanzeige sowie die Einladung für den Kommissionsanlass vom Mittwoch, 11. März 2015, 18.00 Uhr, Aula Sternmatt II, erhalten.

### **Vernehmlassung zur Motion von Kurt Balmer**

Der Gemeinderat teilt der Finanzdirektion im Zusammenhang mit der eingereichten Motion von Kurt Balmer betreffend die Abschaffung des obligatorischen Depots / Sicherheitsleistung der Grundstückgewinnsteuer mit, dass er an der bisherigen Regelung festhalten möchte. Das System der Depotleistung hat sich in der Praxis bestens bewährt, ist einfach, verständlich und problemlos zu handhaben. Aus diesen Gründen wäre eine Gutheissung der Motion ein Rückschritt, verbunden mit mehr Formalismus. Dem Kantonsrat wird empfohlen, die Motion abzulehnen.

**www.baar.ch / T 041 769 01 11**

28. Januar 2015 Li/sb